



8月の掲示物は、楽しい夏の海の様子です。気持ちよさそう！海に泳ぎに行った子はいるかな？

～ 北見厚生保護女性会のお楽しみ会 ～ 「しっぽとり」に「フォークダンス」!

北見厚生保護女性会とフォークダンス同好会の方がゆめゆめに遊びに来て、お楽しみ会をしてくださいました。毎年来てくれていたのですが、コロナ禍の3年間はお休みしていました。今回、4年ぶりの開催です。夏休みで長い時間をゆめゆめで過ごしている子ども達にはちょっと刺激的な時間になりました。

厚生保護女性会の方が「しっぽとり」「新聞紙のてっぽうの折り方」「新聞紙の手品」をしてくださり、フォークダンス同好会の方は2曲の踊り方を教えてくださってみんなで踊りました。恥ずかしがって踊らない子もいましたが、あっという間に踊りを覚えて楽しく踊っている子が多かったです。最後に子ども達がお礼を言って、感謝のお手紙を渡しました。また、来年のお越しをお待ちしています。



～ 8月手作りウィーク「おりぞめのうちわ」～ 暑い夏にぴったりでした!



暑い夏にはピッタリ！おりぞめで染めた紙を使ってうちわを作りました。紙の折り方や使う色で、個性豊かなうちわが出来上がります。出来上がった後は、満足気に自分達をあおいでいました。